
Acta de la sesión ordinaria de la Junta de Centro
celebrada el 18 de julio de 2012

JUNTA DE CENTRO

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12:00 horas del día 18 de julio de 2012, se reúnen, en la Sala Juntas 
del Centro Universitario de Plasencia, las personas que se relacionan en el Anexo I que se une a la 
presente Acta, para celebrar sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del día:

1. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.
2. Informe de dirección.
3. Memoria del Curso Académico 2011/2012.
4. Aprobación de horarios de clase del Curso Académico 2012/2013.
5. Tutela académica y reconocimiento de créditos.
6. Asuntos de trámite.
7. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra el Sr. Director para excusar la asistencia de D. Juan Carlos Giménez Fernández, Dª.  
Beatriz Rosado Cebrián, D. Marcial Herrero y Dª. Marta Escudero Hernández.

Punto primero. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores

Toma la palabra el Sr. Director para informar que hay que aprobar, si procede, las actas de las 
sesiones del 23 de mayo, del 18 de junio y del 5 de julio de 2012. Al haberse enviado con antelación a 
los miembros de la Junta de Centro no es necesario leer de nuevo. 

Respecto al  acta de la sesión del  23 de mayo, el Sr.  Director propone que se corrijan los 
resultados de las elecciones para que aparezcan de igual modo que en el Anexo I. Se aprueba por  
asentimiento.

Las actas de las sesiones del 18 de junio y del 5 de julio se aprueban por unanimidad.

Punto segudo. Informe de dirección

Toma la palabra el Sr. Director para informar de los siguientes términos:

1. Ya se ha anunciado, en distintos carteles, la celebración de cursos de Inglés, organizado por el 
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Departamento de Filología Inglesa para la obtención de los niveles A2 y B1 de inglés.

2. Se aprobó, en la última sesión del Consejo de Gobierno, la normativa general de prácticas  
externas de la Uex. A partir de ahora cada titulación dispondrá de 2 meses para elaborar las  
normativas  específicas.  A  este  respecto,  toma  la  palabra  D.  Manuel  Moya  Ignacio  para 
informar  que  en  la  Titulación  de  Forestales  los  alumnos  ya  están  haciendo  prácticas  en 
empresas y que se están realizando bajo la normativa del RD de noviembre de 2008, que se  
había consultado con el Vicerrectorado y que éste había dicho que no había pega en luego 
hacer el pertinente reconocimiento de crérditos.  El  Sr.  Director  responde que la normativa  
aprobada ahora hace referencia a las prácticas externas de carácter obligatorio, no las prácticas  
en empresas que sean optativas. 

Punto tercero. Memoria del Curso Académico 2011/2012

Toma la palabra el Sr. Director para comentar que, como todos los cursos académicos, hay que 
aprobar, si procede, la Memoria de Actividades del curso 2011/12 que se ha enviado previamente a 
todos los miembros de la Junta de Centro. En ella se han reflejado todos las actividades realizadas en  
el Centro de los que la Dirección del Centro tiene constancia. Se aprueba por unanimidad.

Punto cuarto. Aprobación de horarios de clase del Curso Académico 2012/2013

Toma la palabra el Sr. Secretario para informar de un cambio de última hora en la optativa  
“Sistemas de Información Geográfica” en los horarios de la Titulación de Forestales, que tenía una 
hora de más en el horario. Con este cambio se aprueba por unanimidad.

Respecto a los horarios de la Titulación de Podología, toma la palabra la Sra. Subdirectora  
para comentar que en cuarto curso hay muchos problemas para hacer el horario y habrá que hacer  
horarios por la mañana y por la tarde y además hay muchos problemas de falta de aulas. El Sr. Director  
responde  que  a  si  faltan  espacios,  habrá  que  hablar  con  la  Universidad  de  Mayores,  porque  
evidentemente tienen prioridad las clases de los grados. Respecto al resto del horario, el Sr. Director  
propone que se apruebe el horario enviado, pero que se indique que son horarios provisionales y que  
en cuarto curso pueden ser sometidos a modificaciones. Se aprueba por asentimiento.

Toma la palabra el Sr. Subdirector de Enfermería para comentar que debido a la modificación  
del  plan  de  estudios  introducida  en  el  programa  VERIFICA,  hay  un  cambio  de  semestre  en  la  
asignatura “Ética y legislación”. Con esta modificación se aprueba por unanimidad.

Punto quinto. Tutela académica y reconocimiento de créditos

No hay ningún curso del que informar.

Punto sexto. Asuntos de trámite

Toma la palabra el Sr. Director para comentar que se ha elaborado el anexo correspondiente a 
la Titulación de ADE en la Normativas de elaboración de Trabajos de Fin de Grado. Tras leerla se 
aprueba por asentimiento.
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Punto séptimo. Ruegos y preguntas

Toma la palabra D. Julio Hernández Blanco para preguntar por la posible no renovación de 30 
profesores asociados a tiempo parcial. El Director responde que tras hablar con el Rector, parece ser  
que se  quiere  que la  ratio  carga/capacidad  sea  del  90%,  pero  que son  los  departamentos  los  que  
aprueban los POD y los que tienen la información. El Centro no ha recibido ninguna notificación al  
respecto y posiblemente el asunto se aclare en la próxima reunión del Consejo de Gobierno.

Toma la palabra Dª. Pilar  Garzón para preguntar si  no es obligación de los departamentos  
informar a los Centros sobre sus POD, a lo que el Sr. Director responde que no.

Tras un breve debate, toma la palabra la Sra. Subdirectora de Podología para que conste que  
en el Grado de Podología la situación es preocupante, por la falta de profesorado.

Toma la palabra D. Francisco Tirado para informar que en una reunión entre el Vicerrectorado
y los responsables de calidad de los Centros y los Departamentos, se comentó que había que recordar a  
los representantes de los departamentos que los Departamentos son los garantes de la calidad de las 
Fichas 12a y que éstas deben pasar por el Consejo de Departamento. Asimismo se dijo que para el 
programa  MONITOR  de  la  ANECA,  homogeneizásemos  en  las  páginas  web  la  nomenclatura 
semestres / cuatrimestres, puesto que en unos sitios aparece todavía el nombre antiguo (cuatrimestre).  
A este respecto el Sr. Director informa que en el futuro se va a actualizar la página web y que se tendrá  
cuidado en estos aspectos.

Y sin más asuntos que tratar y siendo las 12:40  horas, se levanta la sesión en el lugar y fecha  
arriba indicados, de todo lo cual, como secretario doy fe.

Vº. Bº. El Director El Secretario

D. José Antonio Vega Vega D. Rafael Benítez Suárez
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ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS

Director

D. José Antonio Vega Vega

Secretario

D. Rafael Benítez Suárez

Subdirectores

Dª. Antonia de la Calle Vaquero

Dª. Raquel Mayordomo Acevedo

D. Andrés Moreno Méndez

D. Francisco Tirado Altamirano

Administradora

Dª. Carmen Corbacho Bustamante

Representantes de los Departamentos

Dª. María Alonso Fernández

D. Octavio Artieda Cabello

Dª Pilar Garzón Marín

D. Rodrigo Martínez Quintana

D. Manuel Moya Ignacio

D. Francisco Sánchez Guijo

MIEMBROS ELECTOS

Representantes de los cuerpos docentes

D. Julio Hernández Blanco

Representantes del PDI

D. José Carlos Cuevas García

Dª. Elena Escamilla Martínez

D. Miguel Ángel González Martins

D. Luis Mariano Hernández Neila

D. Alfonso Martínez Nova

Dª. Mª Jesús Montero Parejo

Dª. Mª Pilar Pérez Blanco

Dª. Ana Mª Pérez Pico

D. Jesús Regueira Daza
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D. Gregorio Rocha Camarero

Dª. Raquel Sánchez Rodríguez

Dª. Ana Vicente Díaz

Representantes del PAS

Dª. Laura Arroyo Villegas

Dª. Marta Company Suay

D. Enrique Juárez Alcalde

D. Adrián Mateos Caballero

Dª. Mª del Puerto Pascual Maillo
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